
我戴貞操帶的心得體會

（1）

從上週五中午到現在的周四晚上，戴上貞操帶轉眼快一周了。 也許

什麼事情都需要一個適應的過程，對這個小東東也一樣。

戴上的第一天，心裡很難不去想它，只要清醒著，最大的念頭就是它

帶來的種種問題，比如哪兒難受了，什麼原因造成的，怎麼才能好一

點，這種狀態下，人有時就處於迷迷糊糊心不在焉的狀態，導致生活

也亂糟糟的，好在，有很多事情需要處理多少能分散一點這種心境。

下午時腰側卡的生疼，用手摸一下，有些紅腫，還有些瘙癢。讓我明

白了，原來人的身體變化還是不小呢，上午時還很舒適，下午卻就那

麼憋得慌，呵呵。

早早睡覺休息，一個晚上的時間，便舒服了很多。第二天，便多少開

始適應這種狀況，儘管，還是害怕去洗手間，還是會花時間去一點點

把脫落下來的膠圈部分安好。下午儘管腰側依然有點疼，卻似乎症狀

減輕了不少。

第三天，進一步適應了。我敢於上外面的洗手間了呢，甚至這洗手間



連門都鎖不上。

儘管有種種問題的存在，當主人在第三天短信告訴我可以順路過來把

鑰匙給我時，我卻還是拒絕了。因為，遊戲也罷，認真也罷，我真的

不想這麼快就拿到鑰匙。如果我有了鑰匙，就沒法保證遊戲的下一步

的認真進行了啊。何況我還比較適應它，甚至開始習慣它的存在，感

受著它的禁錮，我確實更實實在在感受到自己是主人的奴，它作為一

個實體像徵，緊密連著主人和我。我喜歡這份感覺不是麼。

接下來的幾天，真的就習慣了。早上用完洗手間會認真洗一下，平時

偶爾在外面時，也能處理到自己比較滿意的程度，於是終於敢於像平

時一樣喝水了。甚至，在克服了最基本的不方便之後，竟然發現了戴

著貞操帶的不少好處呢。


